

Stadt Bergkamen
Jugendamt

Drucksache Nr. 11/0264

Datum: 17.02.2015

Az.: ha-dö

Beschlussvorlage - öffentlich -

| | Beratungsfolge | Datum |
|----|----------------------|------------|
| 1. | Jugendhilfeausschuss | 05.03.2015 |

Betreff:

Bergkamen auf dem Weg zur Fairtrade-Stadt

Bestandteile dieser Vorlage sind:

1. Das Deckblatt
2. Der Beschlussvorschlag und die Sachdarstellung

| | |
|---|--|
| Der Bürgermeister In Vertretung Busch Beigeordnete | |
|---|--|

| | | |
|--------------------------|--|--|
| Amtsleiter Harder | | |
|--------------------------|--|--|

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss des Rates der Stadt Bergkamen nimmt den Bericht der Steuerungsgruppe „Fairtrade Bergkamen“ zur Kenntnis.

Sachdarstellung:

Am 10.09.2013 fasste der Rat der Stadt Bergkamen den Beschluss, sich um den Titel „Fairtrade-Town“ zu bewerben. Die mittlerweile von vielen Kommunen getragene Kampagne soll dazu beitragen, dass der Faire Handel in Deutschland bekannter wird und die Produzenten in Lateinamerika, Afrika und Asien bessere Preise für ihre Produkte erhalten, so dass sie ihren Familien ein menschenwürdiges Leben ermöglichen können.

Träger der Kampagne ist der Verein Fairtrade Deutschland. Der gemeinnützige Verein TransFair wird von 35 Institutionen aus den Bereichen Entwicklungspolitik, Kirche, Verbraucherschutz, Frauen, Bildung und Soziales getragen.

„Fairtrade-Towns“ in der Nachbarschaft Bergkamens sind bereits Dortmund, Lünen, Münster, Hamm und Werne.

Um die Aktivitäten in Bergkamen zu koordinieren, wurde eine lokale Steuerungsgruppe eingerichtet, der u. a. Frau Silvia Lippert und Herr Jörg Schramm angehören.